
Pièces 9 Pièces

Superficie 500 m²

Référence 84701620

Prix Prix NC

Mougins
Maison à louer (06250)
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La somptueuse entrée entièrement pavée vous mène à cette propriété de plus de

500 m2 de plain-pied sur un terrain de 1 hectare offrant un court de tennis privé,

une  piscine  de  18+  mètres  et  un  jacuzzi.Cette  propriété  est  composée  d'une

maison principale  offrant  de grands volumes inondés par  la  lumière  du jour,  avec

des  services  haut  de  gamme,  une  entrée  avec  un  vestiaire  et  un  WC  invité,  un

salon  spacieux  avec  une  cuisine  équipée  et  une  cheminée  au  gaz,  une  suite

parentale avec un bureau, un dressing et une salle de bain avec sauna ouvrant sur

le jardin et vue mer. Dans l'autre aile de la ...

The sumptuous fully  paved entrance leads you to this  property  of  more than 500

m2 on one level  with  a 1-hectare plot  offering a private tennis  court,  a  swimming

pool  of  18+  meters  together  with  a  jacuzzi.This  property  is  composed  of  a  main

house  offering  large  volumes  flooded  with  daylight  all  with  high  end  services,  an

entrance  with  a  cloakroom  and  a  guest  toilet,  a  spacious  living  room  with  a  fully

equipped kitchen and a gas fireplace, a master suite with an office, a dressing room

and an impressive bathroom with sauna all opening onto the garden and sea view.

In the other wing of the house ...

BERGMANS FIRST CHOICE PROPERTIES 

85 bd Sadi Carnot - 06110 LE CANNET

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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